

UNIVERSIDAD BERNARDO O'HIGGINS:

Tres décadas de consolidación de su proyecto educativo

La Universidad Bernardo O'Higgins cumplió 30 años llevando a sus alumnos y egresados a destacar en diversas áreas del conocimiento. Comprometidos con la libertad, la constancia, el mérito, espíritu de servicio y sentido ético propios del pensamiento que le caracteriza, buscan contribuir al progreso y desarrollo del país, a través de los procesos formativos e investigativos.

El tiempo transcurrido desde su creación le ha posibilitado cumplir con una gran diversidad de desafíos, lo que ha ido acompañado del surgimiento constante de nuevas metas, de acuerdo con las altas exigencias propias de la época de transformaciones que le ha correspondido vivir.

Es así como hoy es una institución que ha alcanzado notables avances en todo sentido, y particularmente en las áreas de Gestión Institucional, Docencia de Pregrado y Vinculación con el Medio, cuya acreditación institucional por cuatro años así lo refleja, mientras de modo paralelo registra trascendentales progresos en el ámbito de la Investigación, en donde se proyecta sistemática y progresivamente.

INVESTIGACIÓN

La investigación dentro de la UBO se desarrolla de manera transversal e integral, tanto a nivel de facultades, departamentos y escuelas, como desde la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio e Investigación con sus Direcciones de Investigación y Doctorados, con los Centros de Investigación que dependen de la misma, a los que se suma la Dirección de Transferencia, Innovación y Emprendimiento. Las labores comprenden la investigación básica, aplicada y de apoyo a la docencia y están orientadas a las áreas químico-biológicas,

La institución ha alcanzado importantes avances en Gestión Institucional, Docencia de Pregrado y Vinculación con el Medio, con una acreditación institucional por cuatro años, y registra trascendentales progresos en Investigación.



Priscilla Pizarro, directora general de Admisión UBO.



La Universidad Bernardo O'Higgins ha logrado posicionarse y destacar en reconocidos rankings locales e internacionales.

de medio ambiente y sustentabilidad, de educación, de historia y de gestión de riesgo de desastres. Sus principales desafíos han apuntado a la generación, desarrollo, divulgación y transmisión del conocimiento, el fomento de la investigación colaborativa, la transferencia tecnológica, el emprendimiento y la innovación, todo lo cual, a su vez, permite retroalimentar las funciones docentes en general y los programas de doctorado, además de constituir una de las variadas formas de vincularse con el entorno social y productivo del país.

POSGRADOS

Con un sello vinculado fuertemente al medio social, mentalidad innovadora en concordancia con las nuevas tendencias mundiales, los posgrados de la Universidad Bernardo O'Higgins otorgan a los profesionales una especialización definida según las necesidades individuales o laborales. Asimismo, ofrecen herramientas para ampliar los conocimientos y poder analizar los diferentes desafíos contingentes, comprendiendo en profundidad las temáticas de un mundo globalizado, cambiante y complejo.

NUEVO EDIFICIO Y FACULTAD

La casa de estudios puso en marcha el moderno edificio que cuenta con una

infraestructura del más alto nivel y que actualmente alberga a la nueva Facultad de Ciencias Médicas —a la que se suma la carrera de Medicina— además de otras unidades de la universidad. La obra de ingeniería se conecta mediante un puente aéreo en la intersección de las calles Fábrica y General Gana en la comuna de Santiago.

POSICIONAMIENTO

A lo largo de su trayectoria, la institución de Educación Superior ha logrado posicionarse y destacar en reconocidos rankings locales e internacionales. En 2020, la UBO fue la única universidad en ingresar al connotado ranking QS en su versión América Latina 2021, que considera en su evaluación las áreas de investigación, enseñanza, empleabilidad y perspectiva nacional.

Se ubicó en el lugar número 30 entre las 38 instituciones presentes en él. Logró, además, posiciones destacadas como el lugar 22° en el indicador que analiza el porcentaje de académicos con grado de doctorados; y el 21° en el indicador que evalúa la cantidad de papers científicos publicados por Facultad.

Por segundo año consecutivo, el THE World University Rankings 2020 la posicionó dentro de las 160 mejores instituciones de la región y dentro de las 30 más destacadas del país.

En el ámbito de la investigación, innovación e impacto social, la UBO escaló hasta la quinta posición entre las instituciones privadas de educación superior del país, 13° (17° en 2019) entre todas las universidades nacionales, y 55° (79° en 2019) de Latinoamérica, en el reconocido ranking Scimago 2020.

ADSCRITOS A GRATUIDAD

La Universidad Bernardo O'Higgins adhirió al beneficio de la gratuidad con el propósito de crear condiciones más equitativas y fomentar el acceso de más jóvenes a la Educación Superior. Con ello, la UBO también reafirma sus vínculos con el mejoramiento de oportunidades, como también, con la construcción de un país más solidario, en el que las personas puedan acceder a mayores posibilidades para enfrentar las nuevas exigencias de la sociedad del conocimiento, y la información.

“Los treinta años de experiencia sustentan nuestro prestigio, y constituyen un factor de compromiso con las personas que la integran, lo que se acrecienta en esta etapa y nos plantea nuevos desafíos ante la incorporación de un gran número de estudiantes que, confiando en nuestra casa de estudios, depositan aquí sus esperanzas y lo abordan con la responsabilidad que implica el desafío universitario”, explica Priscilla Pizarro, directora general de Admisión.